

Découvrez votre élue.

Vous connaissez assurément le nom de la personne qui a été élue dans votre district en novembre dernier. Peut-être, aussi, que vous l'avez déjà rencontrée : vos conseillers municipaux sont là pour vous, et ils ont leur rôle bien à cœur. Mais... savez-vous ce qui a mené cette personne vers ce rôle des plus importants dans votre vie de tous les jours? Connaissez-vous ses aspirations pour votre quartier?



Seta Topouzian

07 — Renaud

L'élection de Seta Topouzian en 2021 constitue sa toute première expérience en politique municipale. « J'ai toujours aimé travailler pour et avec le public », indique la conseillère qui cumule plusieurs années d'implication au sein de la collectivité lavalloise.

Au cours de sa longue carrière de bénévole, Mme Topouzian a, entre autres, œuvré pour le soutien alimentaire aux personnes âgées et pris part à la clinique d'impôts pour les citoyens à faibles revenus de Laval, en plus de s'investir auprès d'organismes jeunesse ou liés à la communauté arménienne lavalloise.

À l'écoute et toujours prête à aider les autres, la nouvelle élue aime beaucoup échanger avec ses concitoyens. « Je suis très reconnaissante d'avoir un impact concret pour eux dans leur vie quotidienne », précise celle qui s'adonne à la natation et à la marche en nature durant ses temps libres.

Mon district

La priorité :

La sécurité et la réduction de la vitesse dans les secteurs résidentiels.

L'endroit incontournable :

Le parc Curé-Coursol, un espace convivial et récemment rénové, idéal pour les jeunes familles.

Le trésor caché :

Le parc Sun Valley, un petit parc de proximité peu connu.

